



www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團



PGTI
印尼華人基督教會聯合會

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Masyarakat Tionghoa Palembang Bersatu Serahkan Bantuan Rp2 Miliar ke Kapolda Sumsel untuk Warga Terdampak Covid-19



Perwakilan PSMTI Sumsel menyerahkan bantuan tabung oksigen kepada Kapolda Sumsel Irjen Pol Eko Indra Heri.

PALEMBANG (IM) - Kapolda Sumatera Selatan Irjen Pol Prof Dr Eko Indra Heri S Jumat (6/8) lalu secara simbolis menerima bantuan dari Masyarakat Tionghoa Palembang Bersatu di Mapolda

Sumsel.

Kapolda Sumsel Irjen Pol Prof Dr Eko Indra Heri S mengatakan bantuan yang diterima ini akan disalurkan kepada masyarakat terkena dampak Covid-19 di Sumsel.

"Alhamdulillah kita hari ini mendapatkan bantuan yang luar biasa guna membantu masyarakat Tionghoa yang terdampak Covid-19," ujar Kapolda.

Dia menambahkan bantuan yang diterima ini akan



Masyarakat Tionghoa Palembang Bersatu secara simbolis memberikan bantuan senilai Rp2 Miliar kepada Kapolda Sumsel Irjen Pol Eko Indra Heri untuk penanganan Covid-19 di Sumsel.

dapat memberikan manfaat bagi masyarakat. Dan pihaknya berharap agar masyarakat tetap melaksanakan prokes secara ketat, rajin mencuci tangan,

menjaga jarak, memakai masker dan berharap semoga

pandemi Covid-19 ini segera hilang dari muka bumi ini.

"Kita sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan di tengah kondisi provinsi Sumsel yang terdampak Covid-19 ini. Sehingga bantuan inilah yang

sangat dibutuhkan," ungkapnya.

Irjen Pol Eko menjelaskan bantuan yang diberikan Masyarakat Tionghoa Palembang Bersatu terdiri dari 150 ton beras, 150 ton oksigen dan 1.250 unit swab antigen.

"Kita memastikan ini bukan yang pertama dan terakhir dilakukan. Kami bersama TNI serta Pemda, akan terus melakukan penyaluran hingga ke Kabupaten/Kota di Sumsel," tandasnya. • **idn/din**

Tinjau Vaksinasi Dosis Kedua di Bandara Soekarno - Hatta, Pangkoopsau I: Vaksinasi Dukung Program Pemerintah

JAKARTA (IM) - Pangkoopsau I Marsekal Pertama TNI Ir. Tedi Rizalighadi S. meninjau pelaksanaan serbuan Vaksin dosis ke-2 di Bandara Soekarno - Hatta, Selasa (10/8).

Pada kesempatan tersebut, Pangkoopsau I didampingi Dirjen Perhubungan Udara Bp Novie Riyanto, EGM Bandara Soeta Agus Hariyadi, Direktur Operasi Wasid dan Kepala KKP (Kantor Kesehatan Pelabuhan) Dharmawati Handoko.

Sedangkan pejabat TNI AU yang turut hadir antara lain Danlanud Halim Perdana Kusuma, Danwing 1 Paskhas, Asops Kaskoopsau I, Asintel



Pangkoopsau I Marsekal Pertama TNI Ir. Tedi Rizalighadi S berfoto bersama peserta vaksinasi.



Pangkoopsau I Marsekal Pertama TNI Ir. Tedi Rizalighadi S beramah tamah dengan salah seorang nakes.

Kaskoopsau I, Kakes koopsau I, Aspotdirga Kaskoopsau I.

"Serbuan Vaksinasi dosis kedua terlaksana berkat kerjasama antara TNI AU dan Angkatan Pura 2. Tujuan vaksinasi ini untuk mencapai herd immunity dan mendukung program pemerintah," kata Pangkoopsau I Marsekal Pertama TNI Ir. Tedi Rizalighadi S, dalam keterangan tertulisnya.

Ada pun vaksin dosis kedua ditargetkan 4.000 orang dalam 2 hari. Nakes yang diturunkan sebanyak 11 tim terdiri dari 4 tim dari TNI AU (Satkes Koopsau I, Satkes Lakespra, Satkes Kohanudnas dan Rs Esnawan Antariksa) dan 7 tim dari KKP. • **kris**

Komunitas Tionghoa HTT Padang Distribusikan 1.000 Sembako Lewat Polda Sumbar

PADANG (IM) - Komunitas etnis Tionghoa Hubungan Tjinta Teman (HTT) Kota Padang, Rabu (4/8) lalu menyerahkan bantuan sebanyak 1.000 paket bantuan sosial yang akan disebarkan Polda Sumbar kepada masyarakat terdampak COVID-19.

Ketua Bidang Operasional HTT Padang Albert Hendra Lukman mengatakan paket bantuan ini dilepas

langsung Wakapolri Komjen Pol Gatot Eddy Pramono di Mapolda Sumbar pada Rabu pagi.

"Tadi saya hadir di sana saat melepas petugas untuk menyalurkan paket bantuan," katanya.

Dia menyebutkan paket bantuan sembako yang diberikan HTT Padang terdiri dari beras seberat lima kilogram, minyak goreng, gula dan mie instan."Bantuan ini

diharapkan dapat membantu masyarakat yang terdampak pandemi COVID-19," katanya lagi.

Selain itu, HTT juga menggendeng Lantamal II Padang untuk menyalurkan bantuan beras pada perayaan HUT Lantamal II Padang.

"Ada 500 paket beras seberat lima kilogram yang kita berikan untuk disalurkan ke masyarakat," ujarnya. Selain itu pihak HTT

juga memfasilitasi masyarakat dalam program vaksinasi di Gedung HTT Kota Padang.

"Kami bersama dengan Kodim 0312 Padang menggelar kegiatan vaksinasi. Dan sudah ada ribuan warga yang telah divaksinasi," kata Albert Hendra Lukman.

Dia menambahkan program ini akan terus berjalan sebagai dukungan untuk sukseskan program vaksinasi dalam menghadapi

pandemi.

"Kita terus bekerja membantu pemerintah baik dalam menciptakan herd immunity maupun untuk memberikan bantuan kepada masyarakat terdampak ekonomi," tandasnya. • **idn/din**

Wakapolri Gatot Eddy melepas 1.000 paket sembako di Mapolda Sumbar.



Komunitas Tionghoa Lombok Serahkan Bantuan 2.000 Paket Sembako untuk Warga Terdampak PPKM

LOMBOK (IM) - Komunitas Warga Tionghoa Lombok yang terdiri dari PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) NTB, PSBM (Perkumpulan Sosial Bakti Mulia) dan Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) NTB beberapa waktu lalu menyerahkan bantuan 2.000 paket Sembako.

Bantuan tersebut diserahkan ke Polda NTB 1000 paket dan Korem 162 WB 1.000 paket untuk disalurkan kepada warga terdampak PPKM.

Bantuan paket sembako tersebut Selasa (3/8) lalu diterima oleh Kasubag Reskrim Poldada NTB Kompol Mohammad



Perwakilan Komunitas Warga Tionghoa Lombok menyerahkan paket sembako ke Poldada NTB.

Iqbal Huda di Mapolda NTB.

Tokoh yang mengantarkan bantuan tersebut antara lain pengurus PSMTI Hendrik,

Bendahara PSBM Eddy Santosa serta pengurus Perhimpunan INTI S Widjanarko, Ary Po dan Ayang.



Perwakilan Komunitas Warga Tionghoa Lombok menyerahkan paket sembako kepada Danrem 162/WB Brigjen Ahmad Rizal Ramdhani.

Sementara bantuan paket sembako lainnya Jumat (30/7)

lalu diterima Danrem 162/WB Brigjen Ahmad Rizal Ramdhani di Makorem 162/WB.

Danrem 162 WB Brigjen Ahmad Rizal Ramdhani juga mengajak pengurus ketiga organisasi ini untuk turut membagikan paket bantuan tersebut ke masyarakat.

Seperti yang dilakukan Brigjen Ahmad Rizal Ramdhani beberapa waktu lalu saat menyerahkan bantuan sembako untuk warga terdampak Covid 19.

"Semoga bantuan ini bermanfaat bagi mereka yang membutuhkan," kata Brigjen Ahmad Rizal Ramdhani. • **idn/din**

Porinti, Yayasan Kesehatan RS Telogorejo dan Komunitas Tionghoa Semarang Berikan Bantuan Sembako ke Warga Tak Mampu

SEMARANG (IM) - Porinti (Perserikatan Organisasi Indonesia), Yayasan Kesehatan RS Telogorejo, Perkumpulan Sosial Boen Hian Tong serta Kopi Semawis (Komunitas Pecinan Semarang untuk Pariwisata), Jumat (6/8) lalu kembali memberikan bantuan paket sembako kepada warga kurang mampu di Kota Semarang.

Pada tahap kedua ini dibagikan 1.000 paket sembako untuk komunitas terdampak pandemic. Sebelumnya bulan Juni 2021 lalu telah dibagikan sebanyak 1.600 paket.

Total bantuan sebanyak

5000 paket sembako akan disalurkan secara bertahap. Hingga saat ini jumlah paket sembako yang telah disalurkan sebanyak 2.600 paket sembako.

"Ke depan kami akan memberikan total sebanyak 5000 paket sembako," jelas Pengurus Yayasan Kesehatan RS Telogorejo dr Koesbintoro Singgih, di Ruang Mezzanine RS Telogorejo.

Dokter Koesbintoro Singgih juga menambahkan selain membantu dengan paket sembako, pihak RS Telogorejo juga memberikan bantuan di bidang kesehatan.

"Semangat kami dalam kegiatan sosial ini tanpa membedakan penerima bantuan dari komunitas apa. Kami memberikan bantuan kepada siapa saja. Seperti mengobati warga yang terinfeksi Covid-19, memberikan vaksinasi dan memberikan bantuan untuk operasi jantung," ungkap dr Koesbintoro Singgih.

Ketua Harian Porinti Yoga Pangemanan mengatakan paket sembako ini terdiri dari beras, gula, minyak goreng dan berbagai kebutuhan pokok lainnya.

Diharapkan paket sembako ini bisa membantu banyak

masyarakat yang terdampak pandemi Covid-19.

"Dengan mengusung semangat gotong royong serta sehat selamat, Porinti menyadari banyak masyarakat yang terdampak pandemi Covid-19. Meski para pengusaha juga terdampak pandemi, tetapi sebagai bentuk solidaritas terhadap sesama, jadi apa yang bisa kita berikan ini meskipun tidak besar merupakan wujud kepedulian terhadap sesama," jelas Yoga Pangemanan.

Koordinator Komunitas Tionghoa Semarang Harjanto Kusuma Halim mengatakan jika penyaluran paket sembako

ini harus benar-benar redistribusi kepada komunitas atau warga yang terdampak.

Sehingga tepat sasaran untuk membantu mereka yang terdampak pandemi paling berat, seperti juru parkir Kota Lama Semarang, tukang becak, warga tidak mampu di sekitar Pecinan dan beberapa komunitas lintas agama.

"Untuk penyaluran bantuan sembako ini kami dibantu oleh beberapa komunitas yang akan membagikannya langsung ke masyarakat yang memang membutuhkan bantuan. Diharapkan kegiatan sosial ini bisa menginspirasi



Perwakilan pengurus Porinti, Yayasan Kesehatan RS Telogorejo dan Komunitas Tionghoa Semarang saat menyerahkan bantuan kepada salah seorang warga.

pengusaha lainnya untuk ikut aktif berbagi membantu sesama. Meskipun perekonomian masih turun dan pengusaha

juga terkena dampaknya. Tapi masih ada warga yang terdampak lebih parah lagi," pungkasnya. • **idn/din**

Peduli di Tengah Pandemi, Fogoromas – Jakarta Bersama Bupati Sambas Lakukan Aksi Borong Jualan Pedagang Kecil

SAMBAS (IM) - Sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat kecil di tengah pandemi Covid-19, pengurus Fogoromas (Forum Gotong Royong Masyarakat) Sambas - Jakarta bersama Bupati Sambas H Satono pada Senin (9/8) lalu memborong dagangan para pedagang kecil yang berjualan di depan RSUD Sambas.

Bupati Sambas H Satono didampingi istrinya yang juga Ketua TP PKK Kabupaten Sambas Hj Yunisa serta pengurus Fogoromas Jakarta di

lalui Pengurus Fogoromas di Kabupaten Sambas, yang ada Pak Yakob yang juga Anggota DPRD Kabupaten Sambas, Bu Ajin Lie serta pengurus lainnya, yang sudah melaksanakan kegiatan sosial membantu masyarakat ditengah pandemi covid 19, khususnya para pedagang kecil, pedagang pasar,” ujar Bupati Satono.

Dia berharap, apa yang dilakukan Fogoromas ini bisa memotivasi pengusaha ataupun pihak lain, untuk melakukan kegiatan sosial



Bupati H Satono dan Hj Yunisa berfoto bersama pengurus Fogoromas.

gang yang menerima bantuan, mendoakan Ketua Fogoromas Jakarta dan pengurus di Kabupaten Sambas diberikan kesehatan dan kesuksesan.

Yakob Pujana, Pengurus Yayasan Fogoromas Jakarta di Kabupaten Sambas mengatakan kegiatan sosial kali ini, adalah membeli atau memborong dagangan pedagang pasar.

Kemudian aneka sayur, kue dan lainnya hasil dari memborong itu, akan dibagikan kepada warga tidak mampu yang terdampak wabah covid 19.

Kabupaten Sambas ini. Ada pun pelaksanaan program kegiatan, diawali dengan membeli jualan pedagang kecil, pedagang yang menggunakan sepeda, pedagang yang menggunakan sepeda motor yang biasanya berjualan ada didepan RSUD Sambas.

Selain itu, mereka juga menerima paket bantuan serta dua pedagang yang ada mendapatkan sepeda baru.

“Sebelumnya, kami dari Fogoromas sudah mensurvei terlebih dahulu, untuk



Bupati H Satono dan Hj Yunisa bersama pengurus Fogoromas saat memborong jualan pedagang kecil.

Kabupaten Sambas Yakob Pujana dan jajaran, melakukan kegiatan “borong” dagangan pedagang dan memberi sepeda kepada pedagang kecil.

Tak hanya pedagang. Sejumlah pasukan kuning yang bertugas di wilayah pasar, kemudian para sopir kendaraan angkutan umum di Terminal Sambas, juga menerima bingkisan berupa paket sembako yang juga dari Fogoromas.

“Kami mengapresiasi kepada Ketua Fogoromas Jakarta, Pak Budianto, me-

membantu masyarakat, terutama di tengah wabah yang itu dampaknya sangat dirasakan masyarakat.

“Sekali lagi, saya sebagai Bupati Sambas, dan Ketua TP PKK Sambas, menyampaikan ungkapan terimakasih. Karena apa yang dilakukan ini sangat membantu masyarakat Kabupaten Sambas, terutama pedagang, ini aksi luar biasa dari Fogoromas Jakarta,” ujar Bupati Satono lagi.

Pada kesempatan tersebut, Satono juga mengajak peda-



Bupati H Satono dan Hj Yunisa berfoto bersama pedagang penerima paket sembako.

“Bersama pak Bupati Sambas dan Ketua TP PKK Kabupaten Sambas, Fogoromas membeli dagangan pedagang pasar, yang kemudian kami bagikan ke masyarakat kurang mampu yang terdampak covid, sekaligus juga kami sampaikan bantuan paket sembako kepada para pedagang, membagikan masker, serta mensosialisasikan kepada masyarakat di pasar untuk selalu mematuhi protokol kesehatan, terutama mengenakan masker,” kata Yakob, yang juga Ketua Fraksi PKB DPRD

menentukan penerima bantuan sepeda. Dengan harapan, sepeda yang diberikan dapat membantu untuk digunakan berjualan sehingga akan memberikan dampak ekonomi bagi keluarganya,” ujar Yakob.

Aksi sosial Fogoromas Jakarta di Kabupaten Sambas, menjadi agenda yang sudah kesekian kali dilaksanakan, terutama saat pandemi covid 19 berlangsung. Tujuannya, Fogoromas ingin memberikan rasa kepeduliannya kepada masyarakat. • kris



Para pengurus Fogoromas saat menyerahkan paket sembako dan bantuan sepeda kepada para pedagang kecil.

Alfamart Bagikan Paket Sembako ke Warga Terdampak Covid 19 dan Member Alfagift yang Isoman

JAKARTA (IM) - Alfamart membagikan 20.000 paket sembako berisi beras, minyak goreng, mi instan dan lainnya guna membantu warga yang terdampak pandemi Covid-19, khususnya di masa PPKM darurat di 32 kota di Indonesia, mulai dari Sumatera, Jawa, Kalimantan dan Sulawesi.

Sebanyak 20.000 paket sembako dengan total nilai Rp 2 Miliar tersebut dibagikan bekerja sama dengan pihak kelurahan, RT dan RW setempat dan berkoordinasi dengan Satuan Tugas Covid-19 di wilayah-wilayah untuk mendapat data masyarakat yang masuk kategori perlu mendapat bantuan langsung ke rumah-rumah warga hingga tidak menimbulkan kerumunan atau antrian.

Corporate Affairs Director

Alfamart, Solihin, menjelaskan bantuan ini merupakan tanggung jawab sosial perusahaan dalam upaya meringankan beban masyarakat di masa PPKM darurat.

“Bantuan kami serahkan langsung agar tepat sasaran, selain itu saat ini banyak masyarakat yang terbatas melakukan mobilitas, hingga berdampak pada mata penca-

hariannya. Semoga bisa meringankan beban mereka,” kata Solihin seperti keterangan tertulisnya.

Solihin juga berharap sinergi dari pemerintah dan pihak swasta dapat saling mendukung dalam kondisi saat ini.

“Mari bersama bahu membahu agar kita bisa melewati masa sulit ini dengan lebih kuat. Semangat gotong royong

kita tanamkan,” imbuh solihin.

Marketing GM Alfamart Linda Valentin mengungkapkan, selain memberikan bantuan paket Sembako langsung kepada warga terdampak, perusahaan juga menyalurkan 10.000 paket berisi beras, susu UHT, makanan instan, obat herbal dan biskuit bagi member Alfa yang terpapar Covid-19 yang sedang menjalani isolasi

mandiri dirumah (Isoman), sesuai data dan keterangan hasil PCR/Swab yang disampaikan dan diseleksi oleh team Alfagift, sejak 22 Juli hingga 17 Agustus mendatang.

Secara terpisah, Founder Alfamart Djoko Susanto menyampaikan selain memperhatikan masyarakat, pihaknya juga memperhatikan karyawan yang ikut berjatuhan karena



Tim alfamart saat membagikan sembako.



Tim AlfaGift menyerahkan warga Isoman.



Gubernur DKI Anies Baswedan didampingi Solihin, saat menuju UBM Housing.

Covid-19 dan cukup memprihatinkan.

“Itu sebabnya kami juga di Jakarta telah menyediakan fasilitas Isoman di UBM Housing Jalan Lodan, Jakarta Utara, berkapasitas 600 kamar” kata Djoko.

Lebih lanjut Djoko menjelaskan bahwa Fasilitas

Isoman yang merupakan mess mahasiswa ini telah dikunjungi Gubernur DKI Anies Baswedan dan Walikota Jakarta Utara Ali Maulana Hakim beserta jajaran, sedangkan mahasiswa yang berada di mess dipindahkan ke hotel Cordela dengan biaya sama dan ditanggung Alfamart. • bam

Polda Lampung dan PSMTI Bagikan 600 Nasi Kotak ke Warga Terdampak PPKM

LAMPUNG (IM) - Polda Lampung bekerja sama dengan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia), Kamis (5/8) lalu membagikan 600 nasi kotak kepada masyarakat terdampak Covid-19 serta PPKM.

“Melalui dapur umum ini, kita akan membagikan

nasik kotak kepada masyarakat terdampak Covid-19,” kata Wakapolda Lampung Brigjen Pol Subiyanto di Bandar Lampung, dia menjelaskan 600 nasi kotak hari ini akan dibagikan di dua wilayah kecamatan yakni Tanjung Senang dan Kedaton, Bandar Lampung.

Pendistribusianya sendiri

akan dibagikan secara langsung oleh Bhabhinkamtibmas setempat.

Dengan tujuan agar tepat sasaran kepada masyarakat yang benar-benar membutuhkan.

“Nanti kita serahkan ke anggota Bhabhinkamtibmas, karena mereka yang benar-

benar mengetahui mana warga yang terdampak,” katanya lagi.

Kabid Humas Polda Lampung Kombes Pol Zahwani Pandra Arsyad menambahkan gerakan dapur umum peduli masyarakat di halaman Taman Dipangga tersebut rencananya akan dibuka hingga akhir Agustus

mendatang.

Selain pemberian nasi kotak kepada masyarakat, pihaknya juga terus memberikan bantuan sosial lainnya kepada masyarakat yang membutuhkan dengan tepat sasaran yang diberikan melalui Bhabhinkamtibmas.

“Kepolisian sangat peduli

terhadap penanganan Covid-19 yang sampai saat ini belum berakhir. Apalagi banyaknya daerah yang masuk dalam zona merah membuat tidak putusnya perhatian Bapak Kapolda,” katanya.

Selain pemberian nasi kotak dan bantuan sosial, Polda Lampung juga terus melak-

sanakan vaksinasi massal atau vaksinasi keliling untuk memudahkan masyarakat yang akan melakukan vaksinasi.

“Wilayah Polda Lampung termasuk jajaran polres terus melaksanakan vaksinasi melalui pendaftaran secara online guna menghindari kerumunan,” tandasnya. • idn/din



Suasana Dapur Umum di halaman Taman Dipangga.



Petugas Kepolisian yang bertugas di Dapur Umum.



Pengurus PSMTI menyerahkan bantuan logistik ke Polda Lampung.